

Le Classique du Cyclisme cubain débute aujourd'hui par le Prologue à Guantanamo



Ce sera par un prologue de 25 tours (60 km) dans l'Avenue Camilo Cienfuegos, au centre de Guantanamo, que débutera le Classique du Cyclisme Guantánamo-Havane, première des 12 étapes qui composent cette course cycliste.

Plus de 80 coureurs participent à ce tour cycliste qui se terminera le 22 février à la Promenade du Prado à La Havane, après avoir parcouru 1 344 kilomètres. Les cyclistes des provinces d'Artemisa et de Matanzas sont favoris.

Les supporters de Guantanamo encouragent leur équipe, décidée à faire mieux que la 5^e place remportée l'année dernière lors du classique Camagüey-Havane. Ils comptent, pour obtenir un meilleur résultat, sur l'expérience du capitaine Onel Santa Clara Lores (moins de 23 ans), coureur de la sélection nationale sur route et principal espoir de victoire des locaux pour le prologue.

José Luís López Tito, Hidalgo Vera Fernández, Javier Revilla Sarmiento, Yoandri Fernando Tausent Xaxaf et Geordanis Fernández González, complètent l'équipe.

Yanet Dánger Molina, responsable provincial de la discipline, a indiqué que la compétition sera lancée à la Maison de la Culture Rubén López Sabariego, face au Parc José Martí.

Demain une course contrôlée jusqu'au kilomètre zéro de l'autoroute Guantánamo-Santiago de Cuba partira de la Plaza de Armas , honorée des effigies de l'Apôtre de l'Indépendance cubaine et du Major Général Pedro Agustín Pérez .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/46404-le-classique-du-cyclisme-cubain-debute-aujourd'hui-par-le-prologue-a-guantanamo>



Radio Habana Cuba